



## 豊田運輸区で発生した 会社による人間破壊を許さない!

### 豊田運輸区で何が起きたのか?

#### ● あり得ない! 乗務を降ろしてまで事前通知を手交!

6月3日、豊田運輸区の組合員が乗務途中で、指令より自区に戻るよう指示され、異動の事前通知が手交されました。

#### ● 繰り返された管理者の暴言

突然の事前通知で、持病の混乱症状が発症。それを見た管理者は「また演技みたいにして! おかしいふりをするのはやめよう。都合いいな」「病気のことは不服申し立てればいい」「何だ! その態度は!」など恫喝を受けました。

#### ● 本人の訴え、診断書をも無視した発令行為!

駅での人間関係で心身状態に異常が発生し、**当時の保健師や産業医から「駅という環境・働き方が原因」**。運輸区へ異動後も駅での心身不調や持病を産業医にも相談し、**自己申告書に記入や面談でも報告**していました。

今回の発令行為で心身状態の悪化が深刻になり病院で受診し「3ヶ月間の休職」が必要と診断。**診断書には過去に心身状態の異常を起こした職場環境への異動の話が出たことで当時の症状が再燃**し、**復職に当たっては駅構内への業務の異動は避ける配慮を要する**と記載されました。

**診断書をも無視した発令の強行は、犯罪行為だ!**  
**人間破壊の強制転勤を許さず、人間らしく働ける職場を実現させよう!**